



## COMMUNIQUÉ DE PRESSE, 27/02/2025 - Alexandre Rodde et Séverine Meunier rejoignent Point de Contact

L'association **Point de Contact** est fière d'annoncer l'arrivée de **deux nouveaux membres honoraires**, dont l'expertise et le parcours d'exception viennent renforcer notre engagement en faveur de la prévention des cyberviolences et de la protection des droits humains en ligne.

« Les adhésions de M. Rodde et de Mme Meunier au sein de notre association confirme notre volonté de rassembler des experts de haut niveau afin de construire des réponses adaptées aux enjeux sécuritaires et technologiques actuels, » déclare **Mark Pohlmann, Président de Point de Contact**. « Leurs parcours complémentaires et leur engagement viennent enrichir notre expertise et consolider nos actions pour des espaces numériques plus sûrs. »

Cet accueil marque une nouvelle étape dans le développement de notre réseau d'experts, illustrant notre capacité à fédérer autour de valeurs communes d'excellence, de prévention et d'innovation. Notre association réaffirme ainsi son ambition de demeurer un acteur de référence dans la promotion d'un internet sécurisé et apaisé, en collaborant étroitement avec des spécialistes dont les expertises façonnent les réponses de demain.



**Alexandre Rodde** – Diplômé de la George Washington University Law School, Alexandre Rodde est consultant en sûreté et chercheur spécialisé dans les questions de terrorisme. Depuis plusieurs années, il apporte son expertise aux unités d'intervention de la Gendarmerie et de la Police nationale, en s'appuyant sur une solide expérience académique et professionnelle. Auteur de nombreux articles et de deux ouvrages sur les tueries de masse en milieu scolaire et le [Jihad en France](#), son engagement vise avant tout à anticiper et prévenir des situations de crise, afin de protéger la vie et la sécurité des citoyens.



**Séverine Meunier** – Avec plus de 20 ans d'expérience dans l'écosystème numérique, Séverine Meunier a construit un parcours riche et pluriel, mêlant interventions dans le secteur public et privé, analyses en cyber-intelligence, data et e-profiling. Elle consacre également une part de son temps en tant qu'Officier de réserve auprès de la Gendarmerie dans le cyberspace. Sa capacité à coordonner et à animer divers groupes de travail sur des thématiques essentielles comme l'OSINT, l'IA ou encore le deepfakes, fait d'elle un pilier pour la défense des droits et de la sécurité des citoyens dans l'univers numérique.

---

## À propos de Point de Contact

Point de Contact est une association de lutte contre les cyberviolences et de protection des droits des citoyens sur internet. Elle permet par exemple aux victimes et aux témoins de lui signaler des contenus ou des comportements malveillants et collabore étroitement avec les autorités et les plateformes numériques pour en obtenir le retrait. L'association mène également des actions de formation, de sensibilisation et de plaidoyer à l'attention des jeunes, des professionnels, des entreprises et des pouvoirs publics.

Reconnue pour ses compétences dans la lutte contre la pédocriminalité, les discours illégaux et les violences sexuelles en ligne, Point de Contact s'engage en faveur d'espaces numériques plus sûrs, plus inclusifs et plus respectueux des droits fondamentaux.

RÉSEAUX SOCIAUX :    

CONTACT PRESSE : [presse@pointdecontact.net](mailto:presse@pointdecontact.net)